



Journée Non au harcèlement

publié le 15/11/2019

Jeudi 7 novembre, c'était la journée "Non au harcèlement".

Les élèves de 3ème ont bénéficié d'une intervention de Maître NAVION, avocat, qui a abordé ce sujet ainsi que celui de l'égalité femmes-hommes.

Les autres classes ont pu aborder le sujet du harcèlement avec leurs professeurs également.

Merci à Me NAVION de nous avoir accordé de son temps !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.